
Imperativo negativo 

 

Los verbos acabados en –AR  cambian la a de la terminación del Presente por una e 

Los verbos acabados en –ER    

            cambian la e de la terminación del Presente por una a  

Los verbos acabados en – IR 

 CANTAR BEBER ESCRIBIR 

yo Cante Beba Escriba 

Tú Cantes Bebas Escribas 

Él/ella/Usted Cante Beba Escriba 

Nosotros/as Cantemos Bebamos Escribamos 

Vosotros/as Cantéis Bebáis Escribáis 

Ellos/ellas/ustedes canten beban escriban 

 

Los verbos que en Presente son irregulares en la primera persona mantienen esa raíz irregular en 

Imperativo negativo. 

 Poner →pongo →ponga, pongas, ponga, pongamos, pongáis, pongan 

 Pedir → pido → pida, pidas, pida, pidamos, pidáis, pidan 

 Salir →salgo → salga, salgas, salga, salgamos, salgáis, salgan 

 Tener → tengo  → tenga, tengas, tenga, tengamos, tengáis, tengan 

 Decir → digo  → diga, digas, diga, digamos, digáis, digan. 

 Venir  → vengo →  venga, vengas, venga, vengamos, vengáis, vengan 

 

Excepto la forma nosotros y  vosotros  de los verbos mentir, sentir, preferir (que cambian la e de la raíz por 

i) 

 Sentir  → siento → sienta, sientas, sienta, sintamos, sintáis, sientan.  

 Mentir → miento → mienta, mientas, mienta, mintamos, mintáis, mientan 

 Preferir → prefiero → pefiera, prefieras, prefiera, prefiramos, prefiráis, prefieran 

  

Y los verbos dormir y morir (que cambian la o de la razí por ue) 

 Morir → muero →  muera, mueras, muera, muramos, muráis, mueran.  

 Dormir → duermo → duerma, duermas, duerma, durmamos, durmáis, duerman. 

 

 

 



 

Algunos verbos con irregularidad especial:  

 ESTAR SER IR 

yo Esté Sea Vaya 

Tú Estés Seas Vayas 

Él/ella/Usted Esté Sea Vaya 

Nosotros/as Estemos Seamos Vayamos 

Vosotros/as Estéis seáis Vayáis 

Ellos/ellas/ustedes Esten  sean vayan 

 

 

Los pronombres complemento se colocan después de la negación y antes del verbo 

Hazlo   →  No lo hagas 

Dáselo → no se lo des  

Contádnoslo  → no nos lo contéis  


